
Modaes

Perfiles



Albert Beltran

Director general de Guess España y Portugal

Albert Beltran es, desde abril de 2008, el máximo responsable del negocio de la estadounidense Guess en la Península Ibérica. Antes de formar parte de Guess, Beltran trabajó en el grupo Inditex, donde ocupó cargos como la dirección de operaciones de Stradivarius o la dirección de Zara en el mercado suizo. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Barcelona y MBA por la University of Michigan y la escuela de negocios Iese, el directivo comenzó su trayectoria profesional en la compañía hotelera AC, para posteriormente pasar a trabajar en el grupo Pronovias, donde lideró la división de retail.